

Jean-Pierre Vallarino, un homme d'affaires et politicien franco-suisse

Le sommaire de l'article

- *Jean-Pierre Vallarino, un homme d'affaires engagé*
- *L'histoire de Jean-Pierre Vallarino*
- *La vision de Jean-Pierre Vallarino pour Panama*
- *Les réalisations de Jean-Pierre Vallarino*
- *L'engagement de Jean-Pierre Vallarino en faveur du développement durable*
- *Jean-Pierre Vallarino, un exemple à suivre*

Jean-Pierre Vallarino est un homme d'affaires et politicien franco-suisse. Il est né en Suisse en 1963, mais a grandi en France. Vallarino a étudié à l'Université de Genève avant de faire des études supérieures en gestion des entreprises à l'INSEAD. En 1988, il a rejoint le groupe PPR, où il a occupé diverses fonctions jusqu'en 2001. En 2002, Vallarino a fondé sa propre entreprise, Vallarino & Cie.

Vallarino est également impliqué dans la politique française. En 2007, il a été nommé conseiller spécial du président Nicolas Sarkozy pour les questions économiques et financières internationales. En 2012, Vallarino a été élu député européen pour la circonscription Sud-Ouest de la France.

Vallarino est marié et père de trois enfants.
 Il est membre du conseil d'administration de plusieurs sociétés, dont la Banque cantonale vaudoise et le Groupe Edmond de Rothschild. Vallarino a été nommé chevalier de l'Ordre national du Mérite en 2006.
 En 2012, il a été nommé membre du Conseil national.

Il a été réélu en 2016 avec le plus grand nombre de voix.

Il a été réélu en 2016 avec le plus grand nombre de voix. Vallarino est un homme d'affaires et politicien franco-suisse qui a été président du conseil d'administration de la banque privée Edmond de Rothschild Group de 2009 à 2016.
